Reésumé

La ville d'EI-Oued connait une forte croissance démographique couplée a une faible expansion spatiale,
ce qui a entrainé une augmentation de la génération de trafic et un chaos généralisé sur les routes
urbaines. Les problémes liés a la gestion du transport urbain sont une préoccupation croissante pour les
gestionnaires et les responsables de la ville.

Cette étude porte sur I'identification des mécanismes de gestion du transport urbain dans la ville d'El-
Oued. L'application des systémes d'information géographique notamment I'outil ARGIS a permis la
mise en place des éléments de base utiles dans la gestion et la prise de décision pour tout acteur des
transports urbains.

Mots clés : SIG, Gestion, Transport Urbain, EI-Oued, Base de Données, Arc Gis.

Summary

The city of EI-Oued is experiencing strong population growth coupled with low spatial expansion,
which has led to an increase in traffic generation and widespread chaos on urban roads. Problems
related to the management of urban transport are a growing concern for city managers and officials.
This study focuses on the identification of urban transport management mechanisms in the city of El-
Oued. The application of geographic information systems, in particular the ARGIS tool, has made it
possible to set up the basic elements that are useful in the management and decision-making of any
actor in urban transport.

Keywords : GIS, Management, Urban Transport, EI-Oued, Database, Arc Gis.
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